
Sehr geehrte Damen und Herren,
der o.g. Antrag des Stadtbezirkes  wurde dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung zur 
federführenden Bearbeitung zugeleitet.

Die Thematik wurde im Beschluss "Schottergärten in München" vom 06.10.2021 
(https://risi.muenchen.de/risi/sitzungsvorlage/detail/6781912) ausführlich behandelt.
Wie unter Ziff. 3 "weiteres Vorgehen" dargestellt, setzt die Stadt unter dem Eindruck, dass es 
sich hier um kein Massenphänomen handelt, insbesondere auf Aufklärung. Der Flyer 
"Schottergärten - nein danke!" ist im Internet abrufbar unter 
https://stadt.muenchen.de/infos/baumschutz-muenchen
Er wird u.a. im Beratungszentrum des Lokalbaukommission ausgelegt. Aufgrund anderer 
Prioritäten wurde bisher das unter Ziff. 3 thematisierte Musterverfahren bisher noch nicht 
eingeleitet, wird aber derzeit vorbereitet.


